

Kommende Termine

Master Pubcrawl	15.11. 20 Uhr
WuKA	17.11. 19 Uhr
Mathe-Party	24.11.
Mathe-Ball	17.11.
Weihnachtsfeier	20.12.

Protokoll der FSR-Sitzung vom 9. November 2016

Beginn: 18:20 Uhr

Ende: 19:50 Uhr

Anwesende: Benjamin Nettesheim, David Göckede, Felix Langohr, Heinrich Wiebe, Jendrik Stelzner, Josua Sassen, Judith Brecklinghaus, Julius Kappenberg, Laura Lankers, Lena Berster, Leona Schlöder, Luisa Vogel, Malte Martienßen(bis TOP1), Michael Fedde(?), Nils Waßmuth, Paul Stahr, Thorsten Beckmann, Tim Racs

Sitzungsleitung: Josua Sassen

Protokoll: Tim Racs

TOP 0: Hallo

Josua eröffnet die Sitzung und begrüßt alle Anwesenden. Josua hat einige Protokolle rumgeschickt. Wir stimmen per Akklamation den FSR-Protokollen vom 13.7., 27.7., 10.8., 24.8. und 21.9.2016 zu. Vielen Dank an alle Protokollanten.

TOP 1: Berichte

Festival: Die Humanwissenschaftliche Fakultät der Uni Köln veranstaltet ein eigenes Festival (HumF Festival). Malte (von der Fachschaft Physik/Astronomie) würde gerne nach diesem Vorbild ein eintägiges Festival aus (überwiegend) studentischen Bands auf die Beine stellen. Das Festival soll von Studenten unserer Mathematisch-Naturwissenschaftlichen Fakultät organisiert werden. (Namensvorschläge sind bisher „Nat-Fak-Festival“ oder „Math-Nat-Festival“.) Malte stellt derzeit das Konzept allen Fachschaften vor und sucht Mitwirkende für ein Orga-Team. Die Idee wird positiv aufgenommen. Bitte schreibt Malte an [s6memart \(at\) uni-bonn.de](mailto:s6memart(at)uni-bonn.de) eine Email wenn ihr euch beteiligen wollt.

FK: Nils berichtet von der Fachschaftenkonferenz am Montag. Siehe hierzu auch FID 780. Unter anderem berichtet er, dass die Hofgartenwiese für anderthalb Jahre gesperrt werden soll, weil die

Unitiefgarage renoviert werden muss. Das SP hat die neue Fachschaftswahlordnung scheinbar abgelehnt. Auf der FK wurde mal wieder das Thema zu hohe Rücklagen angesprochen.

KoMa Tim war auf der 79. Konferenz der deutschsprachigen Mathematikfachschaften in Dortmund. Da er krank war konnte er nur zwei Tage an der KoMa teilnehmen. Die KoMa hat erneut eine Resolution gegen den Unirahmenvertrag mit der VG WORT und eine Resolution zum Termin des Beginns der Vorlesungszeit beschlossen. Das Land NRW will zum Wintersemester 2017/18 den Vorlesungszeitraum zwei Wochen nach vorne verschieben. Falls sie bei diesen Plänen bleiben, müssen wir uns auch überlegen wie wir damit im Bezug auf Klausuren und Einführungsverantaltungen umgehen. Tim würde sich freuen, wenn auf die nächsten KoMata mehr Referenten oder angehende Fachschaftler mitkämen.

MI: David berichtet, dass der an der MI-Vorstandssitzung teilgenommen hat.

Evaluation: Leona berichtet das die Evaluationen vom 28.11. bis zum 10.12. stattfinden sollen und die Auswertung bis Weihnachten verschickt werden soll. Hier bei wird auf eine eigene Auswertung und nicht die von EvaSys gesetzt werden. Leona bitte um unsere Mithilfe beim Verteilen der Evalutationen.

TOP 2: Veranstaltungen

Am 17.11. findet der nächste WuKA statt. Dafür verteilen wir Schichten.

Aufgabe	Personen
Einkaufen	Leona, Heinrich
Aufbau	Tobias, Miriam
19-20	Miriam, Julius
20-21	Luisa, Tim
21-22	Judith, Nils
Aufräumen	Leona, Laura

Außerdem verteilen wir Ankündigungen.

Vorlesung	Personen
Erstis	Heinrich
Ana3	Julius
Topo1	David, Tim
FunkAna	Josua
LGO, CombOpt	Rike
EinfAlg	Julius

Bei den Ankündigungen soll außer dem WuKA auch noch angekündigt werden, dass die Weihnachtsfeier am 20.12. ab 18:30 Uhr stattfindet und Leute gesucht werden die Programmpunkte übernehmen. Das heißt, wenn Du ein Instrument spielen kannst oder eine Geschichte, ein Gedicht oder einen Sketch vortragen willst, bitte schreibe eine Email an info@fsmath.uni-bonn.de.

Josua kündigt schon einmal an, dass er versucht von der Verwaltung, die Aufstellung eines Weihnachtsbaums genehmigen zu lassen.

Kommenden Dienstag, den 15.10. findet unsere Master-Kneipentour statt. Treffpunkt ist um 20 Uhr auf dem Münsterplatz an der Beethovenstatue. Luisa, Tobias und Paul erklären sich bereit Gruppen dafür zu führen.

Nächste Woche Donnerstag, den 24.10. findet die Mathe-Party statt und am Freitag sollten die Plakate und Flyer dafür ankommen. Da Julius am Freitag nicht da ist, erklärt sich Rike bereit einen Teil der Plakate und Flyer zum AStA-Öffentlichkeitsreferat zu bringen, sodass diese verteilt werden können.

TOP 3: Hochschultage

Am 26.10. findet einer der Hochschultage statt, an dem sich die Math-Nat-Fakultät für Schüler vorstellt. In der Mathematik stellen das BaMa und Herr Räsch dabei zuerst Studieninformationen vor und dann hält Herr Bovier einen Fachvortrag zum Thema „Mathematik, Modelle und Medizin: Wie Mathematik bei der Krebstherapie helfen könnte“. Im Anschluss ist am 15:00 Uhr geplant, dass die Fachschaft eine Campusführung macht. Start ist am Großen Hörsaal und das ganze soll am MZ enden. Dort wollen wir in kleineren Runden mit Tee und Keksen noch einmal Fragen beantworten. Thorstn, Tim, Leona, Luisa, Lena, David und Josua erklären sich bereit zu helfen.

TOP 4: Geld und Fenster

Wie im Bericht aus der FK erwähnt wurde ist es nicht ideal, wenn eine Fachschaft auf längere Zeit Überschuss macht. Hierzu erläutert Tim, dass die FSV zwar jedes Jahr einen Haushaltsplan aufstellt, der versucht unsere Rücklagen abzubauen, allerdings dort auch einiges an Kosten vorgesehen ist, die wir in den letzten Jahren nicht hatten, wodurch in den vergangenen Haushaltsjahren unsere Rücklagen nicht geschrumpft sind. Einige unserer großen Veranstaltung und Veranstaltungen im Rahmen, der Erstarbeit tragen sich nicht selbst und werden von der Fachschaft finanziell unterstützt, aber die meisten kleineren Veranstaltungen sind darauf ausgelegt, dass sie sich halbwegs selbst tragen. Tim findet es kritisch auf Dauer Einnahmen zu machen, hält es aber für noch unratsamer studentische Gelder zu verschwenden oder einzelne Personengruppen zu bevorzugen (wie zum Beispiel Fachschaftlern den Teilnahmebeitrag zur Ersti-Fahrt zu erlassen).

Spontan hat niemand eine dauerhafte Lösung.

Thorsten erkundigt sich, ob wir eine SHK anstellen könnten, um sonntags die Mathebib zu öffnen. Dies wird allgemein kritisch gesehen und von Tim abgelehnt, da die Fachschaft eigentlich keine Leute anstellt und an einer längeren Öffnungszeit der Bibliothek noch andere Dinge als nur die SHK-Stelle hängen, der Vorschlag wird allerdings für die kommende QVM-Kommissionsitzung aufgenommen.

Judith weist darauf hin, dass auf Grund des neuen Austragungsorts die Getränke beim kommenden Mathe-Ball vermutlich mehr finanzielle Unterstützung brauchen als bisher.

Es werden einige Vorschläge gemacht, was die Fachschaft sich noch anschaffen könnte: die Spülmaschine im Nebengebäude erneuern, eine Waschmaschine, einen Bunker, einen Laptop oder einen zweiten PC.

Bezüglich Laptop wird der Vorschlag gemacht, dass wir uns einen Laptop anschaffen könnten, den wir für Seminarvorträge und ähnliches verleihen können. Paul wird damit beauftragt Angebote diesbezüglich einzuholen.

TOP 5: Sonstiges

Schokofiguren: Da der Nikolaustag in den Evaluationszeitraum fällt, bestand die Idee für die Erstis Schokoladenfiguren zu besorgen, deren Verpackung man bedrucken kann. David hat diesbezüglich Angebote eingeholt, diese werden allerdings für den Zweck als zu teuer abgetan.

Spieleabend-Getränke: Es wird bemängelt, dass auf dem letzten Spieleabend nur Bier und keine Softdrinks da waren.

Josua schließt die Sitzung.

Josua Sassen
Sitzungsleitung

Tim Racs
Protokoll